



MEDICAL
BEAUTY



EVEN SKIN GLOW

VERLEIHT EIN
EBENMÄSSIGES HAUTBILD
GANZ OHNE MAKE-UP!

PROVIDES AN EVEN
SKIN APPEARANCE
WITHOUT MAKE-UP!



EVEN SKIN GLOW

WIRKSAMES ANTI-AGING UND FRISCHER GLOW- EFFEKT MIT NUR EINEM PRODUKT.

Even Skin Glow wird mit Nano Needling Aufsätzen schonend in die Haut eingearbeitet. Dabei entstehen keinerlei Nebeneffekte wie Rötungen oder Schwellungen. Bereits ab der ersten Anwendung ist eine Verbesserung des Hautbildes sichtbar. Das Hautbild wird verfeinert, die Haut wirkt geglättet und ausgeglichen.

Hyperpigmentationen und dunkle Augenschatten können mit Even Skin Glow ganz einfach aufgehellt werden. Zudem können Rötungen, Unreinheiten und vergrößerte Poren behandelt werden.

Kundinnen oder auch Kunden die unter fahler, müder Haut leiden bekommen durch die Behandlung einen besonderen Frischekick. Der dabei aufkommende „Glow“ entsteht durch Reflektionen des Tageslichts. Über mehrere Sitzungen wird die Haut intensiv versorgt und aufgebaut.

Die leichten Pigmente sorgen für ein natürlich aussehendes, ebenmäßiges Hautbild das bis zu sechs Monate anhält. Je nach Kundenwunsch kann die Intensität beliebig erhöht werden.

EFFECTIVE ANTI-AGEING AND A FRESH GLOW- EFFECT WITH JUST ONE PRODUCT.

Even Skin Glow is gently worked into the skin using Nano Needling attachments. This method does not cause any side effects like redness or swelling. An improvement of the complexion is already visible after just one treatment. The complexion is refined, the skin appears smoother and balanced.

Hyperpigmentation and dark circles under the eyes can very easily be brightened up with Even Skin Glow. In addition, redness, impurities and enlarged pores can be treated.

Female or male clients suffering from sallow, tired looking skin will receive a special freshness kick with this treatment. The emerging „Glow“ is a result of the daylight reflections. Over several treatments the skin is intensively provided for and built-up.

Light pigments provide a natural, even complexion that will last up to six months. Depending on the customer request, the intensity can be increased.